

Noticia publicada en Diario Vasco, el miércoles día 13 de Febrero de 2019.

Las obras de rehabilitación del puente Avenida de Irun ya han comenzado

LA INFRAESTRUCTURA LLEVA CERRADA AL PASO DESDE ABRIL DE 2017, CUANDO SE DETECTÓ EL ESTADO DEFICIENTE DE SU SISTEMA DE SUSTENTACIÓN

[M.A.I.](#) Miércoles, 13 febrero 2019, 09:04 0 Las obras de rehabilitación del puente Avenida ya han empezado. Estos trabajos son necesarios para restaurar la estructura del puente: en abril del año 2017 quedó cerrado al paso tras detectarse, durante la realización de un estudio sobre el estado de la infraestructura, que el sistema de sustentación estaba en muy mal estado.

El proyecto de rehabilitación redactado por petición del Ayuntamiento de Irun alertaba de que urgía una reparación y rehabilitación del puente, que se ha empezado a acometer ahora. La tramitación de las obras ha sido compleja, al implicar necesariamente que una administración española, en este caso el Ayuntamiento de Irun, actúe sobre suelo francés, en referencia al extremo del puente que reposa sobre terrenos de Hendaia.

Las tareas previstas consisten, básicamente, en la sustitución de una serie de elementos, la reparación y refuerzo de la estructura del puente Avenida, desde el cimiento de las pilas y estribos, y el tablero metálico formado por doble celosía, así como la barandilla y la urbanización superficial.

El plazo de ejecución de los trabajos, que reforzarán la estructura del puente, es de nueve meses

El inicio de las obras ha sufrido un retraso debido a que, en junio del año pasado, la empresa adjudicataria de los trabajos de rehabilitación, Acciona Construcción S.A., presentó un escrito para la resolución de mutuo acuerdo del contrato. La empresa alegó diferencias interpretativas con la dirección de obra y los autores del proyecto en diversas cuestiones para justificar dicha resolución.

Una vez analizado el documento, desde el Ayuntamiento se entendió que el proyecto estaba correctamente redactado y que su nivel de desarrollo era el habitual en un planteamiento de estas características. Por todo ello, la Junta Local de Gobierno, reafirmando en la posición mantenida, desestimaba esa propuesta de resolución de contrato e instaba a la empresa a comenzar los trabajos.

Las obras de rehabilitación del puente Avenida de Irun ya han comenzado

Escrito por Administrator

Miércoles, 13 de Febrero de 2019 10:28 -

El importe total del proyecto de rehabilitación del puente Avenida asciende a 1.790.108,58 euros. El plazo de ejecución de las obras es de nueve meses, por lo que deberían concluir después del próximo verano.